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CONCURSO PÚBLICO N° 001/2017 
EDITAL DE DIVULGAÇÃO – RESULTADO DOS RECURSOS CONTRA A NOTA DA PROVA PRÁTICO PROFISSIONAL 

A CÂMARA MUNICPAL DE PORTO FERREIRA DIVULGA a relação contento, número do recurso, nome do candidato e o resultado do recurso interposto 
contra a nota da prova prático profissional do Concurso Público nº001/2017, a cargo da Fundação para o Vestibular da Universidade Estadual Paulista 
“Júlio de Mesquita Filho” – Fundação VUNESP. 

RECURSO CANDIDATO INSCRIÇÃO PROVA RESULTADO 

325127 EDUARDO BRUSAMOLIN BARCELLOS 12436658 005 - Prova Prático-Profissional INDEFERIDO 

325109 GUSTAVO PIPPA CARDOSO 8252580 005 - Prova Prático-Profissional INDEFERIDO 

325110 LUIS CARLOS VALENTE 9258868 005 - Prova Prático-Profissional INDEFERIDO 

325118 PAULA FERREIRA DOS SANTOS 10205047 005 - Prova Prático-Profissional 

DEFERIDO PARCIALMENTE  
Alterar N4 de 5 para 10 pontos 

Porto Ferreira, 25 de Janeiro de 2018. 
 

MIGUEL BRAGIONI LIMA COELHO 
Presidente da Câmara Municipal de Porto Ferreira /SP 
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REQUERIMENTO Nº 001/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

            Considerando que o asfalto feito na Rua Antonio Mendonça Salvador ano passado está danificado. 
Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações referente ao Asfalto da Rua Antonio Mendonça Salvador 
no Jardim Centenário: 

1 – A obra de asfaltamento da Rua Antonio Mendonça Salvador no Jardim Centenário realizada no ano 

passado ainda esta na garantia? Em caso positivo, a Prefeitura já notificou a empresa para que faça os devidos 
reparos? 

2 – Se a Prefeitura já notificou a referida empresa e mesma não realizou os reparos, a Prefeitura 
pretende entrar com execução judicial contra a mesma? 

Plenário Syrio Ignátios, 04 de janeiro de 2018. 

 
Francisco Donizeti Pereira 

Vereador 

Sessão Ordinária de 22/01/2018 

REQUERIMENTOS 
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REQUERIMENTO Nº 002/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando informações se o Departamento competente da Prefeitura Municipal tem algum 

projeto, previsão e/ou estudos financeiros para dar início na pavimentação asfáltica no trecho da antiga FEPASA, 

em um primeiro momento compreendido da Avenida Angelo Ramos até a Avenida Arcyr Giareta Barcellos. 
JUSTIFICATIVA 

Já esta mais que na hora de Porto Ferreira iniciar grandes projetos para mobilidade no trânsito, que a 
cada dia está cada vez mais sobrecarregado. 

Plenário Syrio Ignátios, 18 de janeiro de 2018. 

 
José Gustavo Braga Coluci 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 003/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando informações se o Departamento competente da Prefeitura Municipal já fez estudos 

e/ou projeto, de onde serão aplicados os recursos no valor de R$ 250 mil reais, referente a uma emenda 
parlamentar do deputado federal Nelson Marquezelli, para obras de Infra-estrutura urbana, junto ao Ministério 

das Cidades. 
JUSTIFICATIVA 

Este recurso foi uma solicitação deste vereador e do Partido do PTB ao Deputado Federal Nelson 

Marquezelli, atendendo mais uma reinvidicação do Exmo. Sr. Prefeito Municipal. Estes recusrsos poderiam ser 
aplicados para a pavimentação de ruas como, por exemplo, a Rua Lino Ribeiro, na Estância dos Granjeiros (Atrás 

do Campo do Cruzeiro) ou ainda na continuidade da Rua Nadir Zadra Ribaldo, na Vila Salgueiro (atrás do Campo 
do Salgueiro). 
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Plenário Syrio Ignátios, 18 de janeiro de 2018. 

 
José Gustavo Braga Coluci 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 004/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando informações sobre o resultado alcançado com o parcelamento e anistia de juros, 

sobre o Projeto de Lei 31/2017, que instituiu o Programa Temporário de Pagamento Incentivado de Débitos com a 
Fazenda Pública do Município de Porto Ferreira que foi aprovado pela Câmara Municipal, onde o prazo para adesão 

ao Programa terminou no dia 15 de dezembro de 2017. 
JUSTIFICATIVA 

Este vereador fez o requerimento de número 200/2017, onde questionava e também sugeria tal 
projeto e gostaria de saber se os resultados foram positivos. 

Plenário Syrio Ignátios, 18 de janeiro de 2018. 

 
José Gustavo Braga Coluci 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 005/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando informações no que tange a mudança de horário  de atendimento ao público e aos 
servidores municipais  pelo setor de recursos humanos da prefeitura municipal de Porto Ferreira: 

1 - Qual os critérios usados para essa mudança no atendimento? 
2 - Há possibilidade de retornar ao horário comercial o atendimento à população? 
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3 - Quantos servidores estão lotados no referido setor para atender ao cidadão? 
4 - Há possibilidade de um atendimento diferenciado ao servidor municipal no que tange as 

informações relacionadas ao mesmo? 
5 - Qual o horário de atendimento realizado no anexo do mesmo prédio? Ex: técnico de segurança e 

Sesmit. 
JUSTIFICATIVA 

Este vereador foi procurado por servidores, que relatam a respeito do horário de atendimento do 
setor, pois procuraram o referido  para tratar de assuntos individuais e encontraram a porta fechada e foram 

informados que o atendimento seria até as 12:00 horas ao publico e servidores municipais, por isso requeiro se 
há possibilidade de um atendimento diferenciado ao servidor municipal em um horário determinado reservado 

exclusivamente a eles e se poderia voltar a atender em horário comercial. 
Plenário Syrio Ignátios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Gideon dos Santos 

Vereador 
 

REQUERIMENTO Nº 006/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando informações sobre alguns computadores doados pela receita federal ao município 

de Porto Ferreira que estão guardados no almoxarifado da Prefeitura: 
1 - Por qual motivo estes computadores ainda não foram utilizados no serviço público? 

2 - Há algum destino para esses computadores? 
3 - Porque não distribuir esses computadores em locais que precisam de computadores novos? 

JUSTIFICATIVA 
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Este vereador acompanhou o trabalho de alguns setores que precisam de computadores para fazer 
planilhas de suas visitas e precisam se deslocar a outros prédios públicos para as fazerem e imprimir esses 

relatórios de trabalho. Então solicito se há possibilidade de utilização desses computadores nesses locais.  
Plenário Syrio Ignátios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Gideon dos Santos 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 007/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando informações a respeito da Escola Municipal Livre de Música e Artes:  
1- Qual instituição realizará a gestão da escola? Anexar todos os documentos do certame.  

2- Quais cursos serão ministrados neste exercício, bem como a quantidade de vagas para cada um 
deles?  

3- Qual a programação de eventos?   
Plenário Syrio Ignátios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 008/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações para a Secretaria de Obras, Infraestrutura e Meio 

Ambiente:  
1- Qual a programação de recapeamento asfáltico para este exercício?  
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2- No que se refere à limpeza pública, quais medidas serão adotadas para maior eficiência do 
serviço? 

3- Quanto ao meio ambiente, quais medidas preventivas e educativas serão adotadas?  
Plenário Syrio Ignátios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 009/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando a programação de eventos deste exercício sob a competência da Secretaria de 
Cultura.  

Plenário Syrio Ignátios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 010/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações para a Secretaria de Desenvolvimento Social e Cidadania:  

1- Qual a quantidade de cestas básicas e passes distribuídos no exercício 2017?  

2- Qual a quantidade de pessoas com direito a receberem, não foram atendidas nas duas 
modalidades de serviços acima mencionadas? 

3- Qual o planejamento dessas distribuições para este ano?  
Plenário Syrio Ignátios, 18 de janeiro de 2018. 
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Alan João Orlando 
Vereador 

REQUERIMENTO Nº 011/2018 

SENHOR PRESIDENTE 

              Requeiro a Vossa Senhoria, Obedecidas as Normas regimentais, seja constado em ata de nossos 
trabalhos votos de pesar pelo falecimento do Senhor DR. EVELCOR FORTES SALZANO. 
 

     Requeiro ainda seja dada ciência à Família da deliberação da Câmara. 
Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Miguel Bragioni Lima Coelho 

Vereador 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº 772/2017 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, que seja feita uma ampla limpeza no recinto da FEPASA, onde são 

realizados eventos de toda natureza, pois há pelo local muita sujeira e mato alto. 
Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro de 2017. 

 
Renato Pires da Rosa 

Vereador 

INDICAÇÕES 

http://www.portoferreirahoje.com.br/falecimento/2017/03/09/ruanita-leticia-candido/
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INDICAÇÃO Nº 773/2017 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, que seja reparada a iluminação no final da Avenida Eng. Nicolau de 
Vergueiro Forjaz nas proximidades do trevo que dá acesso ao Bairro Jardim Anésia, onde há muita escuridão pelo 

local. 
Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro de 2017. 

 
Renato Pires da Rosa 

Vereador 
 

INDICAÇÃO Nº 776/2017 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, que seja feita uma cobertura no ponto de captação de água localizado no 

final da Rua Daniel de Oliveira Carvalho, na entrada da cidade, para um maior conforto dos munícipes, tendo em 

vista que ali não há nenhuma proteção para os mesmos.  
Plenário Syrio Ignatios, 06 de dezembro de 2017. 

 
Renato Pires da Rosa 

Vereador 

INDICAÇÃO Nº 777/2017 
 

SENHOR PRESIDENTE 
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Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo,  que faça a retirada de uma árvore que esta seca, na Rua João Procópio 

Sobrinho, logo acima do cruzamento com a Rua São Sebastião, no centro da cidade, tendo em vista que a mesma 
está oferecendo risco aos transeuntes e veículos. 

Plenário Syrio Ignatios, 06 de dezembro de 2017. 

 
Renato Pires da Rosa 

Vereador 
 

INDICAÇÃO Nº 780/2017 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, que através da Secretaria Municipal competente, faça reparos na 
iluminação, asfalto e no acostamento da Avenida Comendador Assad Taiar nas imediações do mercado Servbem, 

fator este que tem provocado acidentes pelo local, colocando em risco a vida não somente de condutores, mas 
também de pedestres que por ali transitam, pois o local apresenta vários buracos que neste período chuvoso 

aumentam, além de vários pontos escuros que também contribui para o risco de acidentes. 
Plenário Syrio Ignatios, 08 de dezembro de 2017. 

 
Renato Pires da Rosa 

Vereador 

INDICAÇÃO Nº 01/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, que o recurso de R$ 243 mil reais, recém conquistado por este vereador 
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e pelo Partido PTB de Porto Ferreira, através de uma emenda parlamentar do Deputado Federal Nelson 
Marquezelli, junto ao Ministério da Agricultura, para obras de recuperação de estradas vicinais, sejam aplicados 

na Via Syrio Ignatios. 
Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 

 

José Gustavo Braga Coluci 
Vereador 

INDICAÇÃO Nº 02/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, elaborar estudos para a colocação de redutores de velocidade em frente 
à Creche Said Abib Taiar, na Rua Jean Gabriel Villin, s/n - Jd. Porto Novo 

Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 
 

José Gustavo Braga Coluci 
Vereador 

 

INDICAÇÃO Nº 03/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, pintar as lombadas na Avenida João Martins da Silveira sobrinho, 
Avenida do Comércio, de frente a loja Bem Me Quer. 

Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Gideon dos Santos 
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Vereador 

INDICAÇÃO Nº 04/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, a possibilidade de instalação de  um computador na seção de controle de 

vetores. 
Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Gideon dos Santos 

Vereador 

INDICAÇÃO Nº 05/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, a possibilidade de instalação de  um computador para os agentes 
comunitários de saúde no Centro de Saúde II. 

Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Gideon dos Santos 

Vereador 

INDICAÇÃO Nº 06/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, tapar buraco na Avenida Santa Cruz, de fronte ao Posto Bremen, número 
60, bairro Santa Cruz. 

Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 
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Gideon dos Santos 
Vereador 

INDICAÇÃO Nº 07/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, tapar buraco na Rua Joaquim Camargo Neves, altura do número 60, 
bairro Santa Cruz. 

Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Gideon dos Santos 

Vereador 

INDICAÇÃO Nº 08/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, tapar buracos na extensão da Rua João Simão, no Residencial do 
Redentor. 

Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Gideon dos Santos 

Vereador 

INDICAÇÃO Nº 09/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 
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Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, realizar manutenção de iluminação no Centro Olímpico “Nilcéa Zadra 

Barroso Carrera”. 
Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Gideon dos Santos 

Vereador 

INDICAÇÃO Nº 10/2018 
 

SENHOR PRESIDENTE 

Indico a Vossa Excelência, obedecidas as normas regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sugerindo ao mesmo, ampla limpeza da Praça da Bíblia, na Vila Santa Maria. 
Plenário Syrio Ignatios, 18 de janeiro de 2018. 

 
Gideon dos Santos 

Vereador 
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